

Sechse kommen durch die Welt

Es ist ein altes Märchen von Menschen, die sich, enttäuscht vom Leben, aufmachen um aufzubegehren. Sie suchen ihr Glück und finden ihre Stärke in einer Gemeinschaft, die jeden akzeptiert, so wie er eben ist und seine ganz individuellen Fähigkeiten nutzt.

Und das Happy End ist gewiss. „Ein Märchen nur!“ - Oder?

Die inklusive Gruppe B-Rührung gibt es seit 2012. Hier werden Schüler, Studenten, Interessierte und Menschen mit psychischen und physischen Beeinträchtigungen gemeinsam auf Augenhöhe aktiv. Mit Humor und Tiefsinn nähern sie sich in ihren Stücken Themen, die ganz direkt etwas mit ihrer Lebenswirklichkeit zu tun haben - in einer Begegnung auf Augenhöhe.

Ein Märchen also!

Das kleine Theater-Film-Projekt wird unterstützt von AKTION MENSCH und besteht aus einem älteren Probenmitschnitt sowie vielen einzelnen individuellen Beiträgen - ganz im Sinne des Textes.

How Six Made Their Way in the World

It's an old fairy tale about people who, disappointed with their life, set out to rebel. They search for luck and find strength in a community, where everybody is accepted as he is and where his abilities are of use.

And the happy end is quite sure. „Just a fairy tale!“ – Is it?

The inclusion group B-Rührung exists since 2012. Students, interested people, mentally or physically disturbed people act on equal terms. With humour and profundity, they approach in their plays the topics, which are directly related to their life – in an encounter on equal terms.

So, a fairy tale!

The little theatre film project is supported by AKTION MENSCH and consists of an older rehearsal recording and numerous individual contributions – quite in the sense of the text.